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HINWEIS: Die folgenden Channels wurden live auf dem Global Light ge-
geben und können so gehört werden, wie sie ursprünglich aufgenommen 
wurden. Es findet eine Bearbeitung statt, um sie vom gesprochenen zum 
geschriebenen Wort zu bringen. In diesem Prozess fügt die Gruppe oft ein 
Thema hinzu oder klärt es, und wir kombinieren oft Kanäle, um die wich-
tigsten Informationen zu dem Zeitpunkt zu bringen, zu dem sie präsen-
tiert werden. Ich hoffe, sie gefallen Ihnen.
Steve Rother
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Grüße von Zuhause, ihr Lieben. Ich bin die Hüterin der Zeit.

Ich bin begeistert, mich euch heute bei eurem großen Experiment auf dem 
Planeten Erde anzuschließen. Die Arbeit, die ihr tut, ist absolut magisch. Aber 
es geschehen größere Aspekte, über die wir euch gerne mehr sagen möchten. 
Erinnert ihr euch an das Pendel, über das wir seit dem Jahr 2000 sprechen? Die 
Realität ist, dass die Menschheit hin und her schwingt, bis sie einen neutralen 
Raum findet, in dem sie zusammenarbeiten kann. Obwohl wir eine Gelegenheit 
erreichen, ist sie nicht endgültig, denn es liegt wirklich alles an euch. Ihr seid die 
bewussten Schöpfer, die diese Welt, die vor euch liegt, erschaffen.

Die Magie der Liebe
Ihr tragt die Magie der Liebe tief in euch. Atmet ein, alle. Lächelt mit einem 
Lächeln und spürt, wie euer Vagusnerv aufleuchtet und diese wunderschöne 
Schwingung in die Welt um euch herum aussendet. Das hilft euch, eure Realität 
zu erschaffen, denn so viele Dinge geschehen jetzt. Wir haben mit euch viele 
der kosmischen Ereignisse geteilt, die hinter den Kulissen stattfinden. Wir haben 
über die sich öffnenden Portale gesprochen, über die Kreuzung der Zeitlinien 
und über mehrere Sternentore, die sich zu öffnen beginnen. All diese Dinge, die 
stattfinden, konzentrieren sich auf den Planeten selbst. Die Erde ist gestresst 
und versucht, ihre Energien für den Weg nach vorn neu zu ordnen.
Nun, ihr Lieben, die Realität ist, dass ihr das auch seid. Ja, vieles von dem, womit 
ihr in diesem Moment zu tun habt, stellt diese Energie auf eine ganz andere 
Weise neu ein. Also, atmet durch und lasst uns hier bei euch sein. Erwartet ein 
Wunder und wir werden euch helfen, es zu erschaffen. In dem Moment, in dem 
ihr es in die Realität bringt, setzt ihr es in Bewegung. Ja, das ist in der Tat ma-
gisch. Ich bin der Hüter der Zeit, und ich bin hier, weil es Zeit ist, die Richtung zu 
ändern. In den Vereinigten Staaten habt ihr in letzter Zeit einige Veränderungen 
in euren politischen Strukturen erlebt. Oh, was für ein politisches Spiel, das ihr 
da treibt!
Wenn wir von einem Richtungswechsel sprechen, reden wir überhaupt nicht von 
Politik. Politik ist meist auf Spaltung aufgebaut: „Wählt uns, nicht die Bösen!“ 
Nun, das wird nicht mehr lange funktionieren. Die Realität ist, dass sich der ge-
samte Planet Erde durch die Spaltung in eine sehr negative Richtung bewegt. 
Aber Sie können das ganz einfach ändern.
Sowohl individuell als auch kollektiv könnt ihr die Energie des Planeten Erde 
verändern, indem ihr eure eigene Geschichte neu erschafft. Erschafft etwas 
Magisches, das ihr nach vorne bringen könnt. Es ist wunderschön, jenseits eu-
res Verständnisses, und ihr arbeitet hier und jetzt damit. Heute ist aus vielen 
Gründen ein kritischer Zeitpunkt.
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Der weiße Bison ist geboren
Vor kurzem hattet ihr einen Hinweis auf das, was kommen wird. Der weiße 
Bison wurde geboren, was nach Meinung der amerikanischen Ureinwohner 
ein Zeichen für den bevorstehenden Wandel ist. Der Yosemite-Nationalpark in 
den Vereinigten Staaten beherbergt diesen weißen Bison, der ein sehr heiliges 
Symbol für euch alle ist. Es ist ein hoffnungsvolles und wunderschönes Zeichen, 
und ihr werdet sehen, dass sich vieles davon ereignet. Ihr werdet mit wunder-
barer Energie von der Sonne bombardiert. Wir haben über viele Jahre hinweg 
darüber gesprochen.

Die Sonne hilft uns
Wir haben euch erzählt, wie die Sonne ausbricht und diese erstaunlichen mag-
netischen Wellen aussendet, die die schönsten Anblicke schaffen. Das Polarlicht 
erscheint jetzt an Orten, an denen Sie es noch nie gesehen haben, aber es ist 
viel mehr als nur ein visueller Effekt.
Dieser Magnetismus ist eigentlich der Magnetismus des Herzens. Bei einer 
Sonneneruption oder einem so genannten koronalen Massenauswurf wird die-
se wunderbare Energie in das Universum hinausgeschleudert. Dann trifft sie 
auf den Planeten Erde, irgendwo zwischen 72 Stunden und ein paar Tagen spä-
ter. Kürzlich gab es die größte Sonneneruption dieses Sonnenzyklus, die ihr als 
X-Klasse 14 bezeichnet habt, und es werden noch mehr kommen, aber wir haben 
eine etwas andere Sichtweise als die meisten eurer Astrophysiker, die das unter-
suchen. Wir sagen euch, ihr Lieben, dass die Neutrinos eine magnetische Welle 
auf den Planeten gebracht haben.

Das Herz ist magnetisch
Wenn ihr bedenkt, dass euer Gehirn elektrisch und euer Herz magnetisch ist, 
kann es euer Herz öffnen. Und das ist wahrhaftig magisch, denn ihr habt dies 
tatsächlich selbst erschaffen. Viele Wesen, die jetzt hier sind, haben mit euch 
zusammengearbeitet, um diese Gelegenheit zu schaffen. Und sie haben auch 
mit dem Planeten zusammengearbeitet, um diese Energie zu fokussieren, da-
mit er sich heilen und auf seine eigene Signaturschwingung zurückstellen kann. 
Jetzt seid ihr hier an diesem Drehpunkt. Wie der Hüter über das Pendel er-
klärte, bewegt es sich in diesem Moment wild hin und her, aber ihr fangt an, 
Veränderungen zu sehen. Sucht nach Einheit, denn das ist die einzige Möglichkeit 
für euch, auf die nächste Ebene zu gelangen. Andernfalls werdet ihr euch in die-
selbe sehr negative Richtung bewegen, in der ihr bereits gewesen seid. Könnt ihr 
den Frieden oder sogar die bedingungslose Liebe sehen, die den Planeten Erde 
bedeckt?Nun, wir sagen euch, dass dies in diesem Moment vollkommen möglich 
ist, und zwar wegen euch. Öffnet euer Herz und lasst die wunderbare Energie, 
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die die Sonne euch schenkt, herein.

Ihr habt in letzter Zeit einige Veränderungen in der Politik des Planeten Erde ge-
sehen, insbesondere in den Vereinigten Staaten. Und sie haben sich als Ergebnis 
dieser hereinkommenden Wellen verändert. Das ist also ein Teil von dem, was 
hier geschieht. Ihr seid dabei, eine Realität zu erschaffen, die euch auf so vie-
le wunderbare Arten unterstützen wird.Atmet ein, ihr Lieben. Verankert dieses 
Licht tief in eurem Geist. Ja, das ist der Grund, warum ihr hier seid, und wir ehren 
jeden Moment eurer Existenz aus genau diesem Grund.

Alles reist in Wellen durch die Zeit
Ihr lebt in der Illusion der Zeit. Als der Hüter der Zeit bin ich deshalb heute 
hier. Ihr fangt an zu verstehen, dass Zeit eigentlich eine Illusion ist. Alles auf 
eurer Seite des Schleiers hat mit Zeit zu tun. Ihr nehmt sie als Vergangenheit, 
Gegenwart oder Zukunft in einem linearen Zeitrahmen wahr. Und doch existiert 
nur eines davon. Das Jetzt ist das einzige, das real ist. Die Zukunft ist nur ein 
Traum und die Vergangenheit ist natürlich nur eine Erinnerung. Auch wenn Sie 
denken, dass die Vergangenheit absolut sicher ist und sich nie ändert, ändert 
sie sich in Wirklichkeit ständig. Ihr schreibt die Geschichte in jedem Moment ei-
nes jeden Tages neu, die mit eurer kollektiven Geschichte zu tun hat. Und jetzt 
hat die Geschichte die Chance, sich von einer Geschichte der Spaltung zu einer 
Geschichte der Einheit zu wandeln.
Und das ist es, worum wir euch bitten, bei jeder Entscheidung, die ihr trefft, da-
rauf zu achten. Welche Einheit kann daraus entstehen? Wen können Sie lieben? 
Das ist das ultimative Ziel, denn ihr habt diese wunderbare Energie jetzt in 
diesem Moment vor euch. Ihr seid Magier auf dem Spielbrett. Ja, ihr seid ma-
gischer, als ihr versteht, und deshalb haben wir begonnen, euch die Magier der 
Liebe zu nennen. Übrigens hat sogar euer James-Webb-Weltraumteleskop be-
schlossen, dass die Zeit eine Illusion ist. Wir finden das faszinierend, denn eure 
Naturwissenschaften und eure Metaphysik beginnen sich zu vereinen.
In all dem steckt jetzt Wahrheit. Wegen der Illusion der Zeit muss sich alles auf 
eurer Seite des Schleiers in Wellen durch ein Medium bewegen. Das ist sehr ein-
fach. Die Worte, die ihr hört, bewegen sich durch die Luft. Sie sind Schwingungen, 
die durch die Stimmbänder in die Luft übertragen werden und dann durch die 
Elektronik in ein Mikrofon und in Lautsprecher.

Das Medium der Liebe sind die Menschen
Die Luft ist das Medium des Klangs, den du hörst. Und Licht ist das Medium des 
Sehens, das du siehst. Und jetzt kommt natürlich der wichtigste Teil. Was ist das 
Medium der Liebe? Ihr seid, meine Lieben, die Heiligen Drei Könige der Liebe, die 
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in jedem Augenblick Magie erschaffen.

Wie reist die Liebe? Es gibt nur einen Ort, an den sie reisen kann, ihr Lieben, das 
Medium der Liebe sind die Menschen. Wie viele Menschen könnt ihr lieben, und 
wie sehr könnt ihr bedingungslos lieben? Natürlich haben Sie auch Ihre bedingte 
Liebe. Die Realität ist, dass sogar eure Ehegelübde eine Erklärung der bedingten 
Liebe sind.
Der größere Aspekt der Liebe ist immer bedingungslos, denn in dieser Energie 
gibt es niemals eine Trennung. Wenn ihr also diesen Prozess auf eine andere 
Art und Weise durcharbeitet, werdet ihr anfangen, die Magie zu sehen, die tief 
in eurem Inneren verborgen ist. Ja, ihr seid die Magie der Liebe. Sendet diese 
Schwingungswelle durch andere Menschen in das Universum hinaus.
Bedeutet das, dass ihr alle Menschen vollständig und bedingungslos lieben 
müsst? Natürlich nicht, ihr Lieben. Weil ihr Menschen seid, werdet ihr Urteile und 
Vorlieben haben. Auch wenn einige es für gut halten, während andere es für 
schlecht halten, bringen euch eure zusätzlichen Sinneswahrnehmungen in der 
Evolution weiter zu eurer nächsten Daseinsebene. Das liegt jetzt direkt vor eurer 
Nase, und wir können es kaum erwarten, zu sehen, was sich ereignet.
Der Grundstein wurde für euch gelegt, aber ihr müsst diese Schritte tun. Findet 
also die Wege, wie ihr die Magier der Liebe sein könnt. Und was geschieht? Nun, 
es ist ein faszinierender Prozess. Der Hüter lebt in Las Vegas, und gestern war er 
auf dem Las Vegas Strip, wo Hunderttausende von Menschen auf ein Wunder 
warten. Sie laufen buchstäblich herum und hoffen, dass sich ihr Leben in irgend-
einer Weise verändert, meistens in finanzieller Hinsicht.
Aber es ist sehr interessant. Einige der freundlichsten Menschen der Welt leben 
in Las Vegas, und dafür gibt es einen Grund. Es liegt an der Magie und dem 
Ausdruck der Hoffnung. Es ist der Ausdruck der Erschaffung der eigenen Realität 
und der Schaffung von Wundern. Im Wesentlichen sind es die Menschen, die das 
tun.
Deshalb werden wir jetzt jeden einzelnen Menschen herausfordern. Viele Male 
zuvor haben wir den verstorbenen Meistern die gleiche Herausforderung gege-
ben. Wenn ihr mit jemandem Augenkontakt aufnehmt, selbst wenn ihr nur einen 
kurzen Moment oder ein paar Worte habt, könnt ihr ihn dann aufrichten? Könnt 
ihr mit einem Lächeln ihnen helfen, ihren eigenen Vagusnerv zu entzünden und 
diese Energie der bedingungslosen Liebe in den Planeten auszustrahlen?
Kannst du sie so berühren, dass sie ein wenig heller sind als zuvor? Das ist un-
sere Herausforderung an euch, ihr Lieben. Ihr seid die Heiligen Drei Könige der 
Liebe. Ihr seid speziell aus diesem Grund auf diesen Planeten gekommen, und 
das Timing ist perfekt für eure Arbeit, um sich auf die nächste Ebene zu entwi-
ckeln.
Ihr seid Magier weit jenseits eures Verständnisses, weshalb wir euch die Magier 
nennen. Und die Liebe ist euer Medium. Der Rahmen oder das Substrat, in dem 
sich diese Liebe bewegen muss, sind die Menschen, das ist der einzige Weg. 
Wenn ihr einen Menschen anseht, habt ihr vielleicht ein Urteil über ihn. Vielleicht 
ist es die Art, wie sie ihr Haar tragen, die Kleidung, die sie tragen, wie sie gehen 
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oder sich verhalten, oder sogar der Klang ihrer Stimme.

Urteilen Sie ruhig, aber finden Sie auch einen Weg, sie zu lieben, und sei es nur 
für einen Moment. Dann werdet ihr sie mit eurem Licht berührt haben. Berührt 
sie einfach mit eurem Licht und setzt dann eure Reise fort. Und das wird die Welt 
sehr schnell verändern. Erinnert euch, euer Raum wurde für euch reserviert, da-
mit ihr in dieser magischen Zeit hier sein könnt.

Die Liebe ist jetzt hier
Die Liebe kommt in dieser magnetischen Form von der Sonne her. Sie reist 
mit 186.000 Meilen pro Sekunde, 300.000 km pro Sekunde, siebenmal um den 
Planeten in einer Sekunde. Wie viel Liebe könnt ihr in eurer Lichtspur hinter euch 
lassen? Wie viele Herzen kannst du berühren, und sei es nur für einen Moment? 
Ja, das ist Einheit.
Ihr wisst nicht einmal, auf welcher Seite eines politischen Streits jemand steht, 
aber das ist euch völlig egal. Berührt sie mit eurem Herzen und lasst diese 
Einheit zu. Versteht, dass ihr zu Hause alle eng miteinander verbunden seid, un-
trennbar. Nur wenn ihr auf den Planeten Erde kommt und diesen Körperanzug 
anzieht, gebt ihr vor, getrennt zu sein.
Eure Arbeit liegt direkt vor euch. Lasst uns in diesen wenigen Augenblicken, in 
denen wir bei euch sind, euer Herz berühren, damit ihr euch umdrehen und es 
jemand anderem schenken könnt. Es ist uns eine große Ehre, Sie auf diese Weise 
begrüßen zu dürfen. Behandelt euch gegenseitig mit dem größten Respekt als 
die Heiligen Drei Könige der Liebe. Kümmert euch umeinander und öffnet diese 
Türen bei jeder Gelegenheit. Spielt gut zusammen in diesem neuen Spiel, gut 
gemacht, ihr Lieben. Ich bin der Hüter der Zeit und ich liebe euch von ganzem 
Herzen.

Espavo.




